
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Lübow  

vom 13.12.2022 
 
Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
 
1. Herr Taube gibt auf Grund der Nachfrage eines Bürgers Auskunft zum Bürger-

steig beim Zweckverband. 
2. Des Weiteren merkt der Bürger an, dass die Rodung der Baumstümpfe in 2022 

erfolgen sollte und bisher nicht erfolgt ist. Herr Taube antwortet darauf, dass 
dafür keine Haushaltsmittel mehr zur Verfügung stehen. 

3. Der Bürger teilt mit, dass in der Schimmer Dorfstraße seit zwei Wochen einige 
Straßenlampen defekt sind und im Kapellenbarg eine Straßenbeleuchtung vor 3 
Wochen beschädigt worden ist. 

4. Der Bürger fragt nach zukünftig geplanten Windparks in der Gemeinde Lübow 
und erinnert an den Bürgerentscheid 2017. Frau Markewiec teilt mit, dass auf 
Grund der derzeitigen politischen Situation erneut darüber gesprochen werden 
muss. Herr Taube ergänzt, dass die Planungshoheit in dieser Angelegenheit nicht 
mehr bei den Gemeinden liegt, sondern beim Land.  

5. Der Bürger fragt nach dem Stand der Stellungnahme an den Landrat bezüglich 
der geplanten Deponie in Tarzow. Frau Markewiec antwortet darauf, dass die 
Stellungnahme erfolgt ist. 
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